



CONFÉRENCE-DÉBAT
VENDREDI 20 MAI 2022
18H00
VILLE DE VIEUX-HABITANTS

RENCONTREZ LES SCIENTIFIQUES DE
L'IFREMER/ GEO-OCEAN, DE GEO-AZUR
NICE ET DE L'UNIVERSITÉ DES ANTILLES

La ville de Vieux-Habitants a le plaisir de vous informer concernant l'évènement :
Journées de rencontres et d'échanges scientifiques en Géosciences pour la
Guadeloupe.

Deux temps forts à retenir :

Vendredi 20 mai 2022 - 18H00 (Salle Polyvalente)

26&27 juin 2022 (village des Géosciences)

Dans la région des Petites Antilles, la plaque Caraïbe chevauche les plaques Nord et Sud américaines. Ce phénomène de chevauchement est nommé « subduction », et est responsable de la sismicité très active de la région. D'une manière générale, près de 90 % des séismes qui ont lieu sur terre sont dû à des phénomènes de subduction.

Les Antilles sont donc un exemple idéal pour étudier l'influence de la nature de la plaque plongeante sur la sismicité de la zone.

La campagne Manta-Ray du **30 AVRIL AU 25 JUIN 2022** est une étude scientifique de la zone de subduction des Petites Antilles pour déterminer ses propriétés géologiques. L'objectif est de reconstruire la circulation des fluides en son sein, afin de mieux comprendre la sismicité de la région.

UN POINT PRESSE SERA MIS EN PLACE AFIN QUE VOUS ECHANGIEZ AVEC LES SCIENTIFIQUES.



@vieuxhabitants

Contact presse : Marie-Cossette THIMOTHEE | Responsable du Service Communication
mariecossette.thimothee@villedevieuxhabitants.fr

05 90 98 42 02

COMMUNIQUÉ DE PRESSE